

Chaire de St. Pierre, avec la joie et le visage d'un ange, elle rendit le dernier soupir.

En ce moment la plus douce odeur remplit sa cellule, et tous les assistants comprirent combien elle était remplie des dons célestes.

A la même heure il y avait une âme pieuse en prière dans la ville de Cartello, non loin de Cortone, et il lui fut donné de voir Marguerite montant vers le ciel et accompagnée d'une grande multitude d'âmes du Purgatoire.

Le peuple de Cortone ayant appris cette nouvelle, se rendit en foule à la demeure de Marguerite. Son corps fut parfumé des plus rares odeurs, puis revêtu d'un vêtement de pourpre, elle fut transportée en grande pompe, aux lueurs des flambeaux, dans un magnifique sépulcre, dans l'église de St. Blaise qui appartenait aux frères Mineurs de Cortone."

Depuis ce temps, les miracles les plus merveilleux éclatèrent à son tombeau, et l'on compta bientôt au moins dix morts ressuscités.

Enfin au XVI^e siècle, le pape Léon X, ayant fait un voyage à Cortone et se rendant aux vœux de tout le peuple, d'après les informations faites déjà sous l'un de ses prédécesseurs Clément V, accorda à la ville, la faveur de célébrer la fête de cette bienheureuse le même jour qu'elle était décédée, et Urbain VIII, l'an 1624, fit le décret de sa béatification et donna à tout l'ordre de St. François la permission d'en faire l'office. Enfin Benoit XIII la canonisa en 1728. On vénère son corps dans l'église de St. Blaise et il s'est conservé jusqu'à présent sans aucune corruption.

Nous avons terminé cette pieuse légende, où nous avons recueilli tant de traits édifiants et remplis de charmes, mais si nous avons un regret c'est de ne pas en avoir cité un plus grand nombre; nous espérons pouvoir revenir plus tard sur cette belle vie et en donner une idée encore plus complète, pour l'utilité des lecteurs. Ce que nous pouvons faire observer en terminant, c'est l'attrait et l'intérêt qui se trouvent en ces pieuses légendes. Ceci est inhérent aux faits de sainteté.